



25 septembre 2024

Dimanche catéchétique – 29 septembre 2024

Chers frères et chères sœurs en le Christ:

Ce week-end, dans notre diocèse, nous célébrons le dimanche de la catéchèse, où tous ceux/toutes celles qui sont engagé(e)s dans la formation de la foi des enfants, des jeunes et des adultes seront reconnu(e)s et béni(e)s. Le thème de cette année est « Seigneur, quand t'avons-nous vu avoir faim ? » (Matthieu 25.37), qui décrit le jugement final lorsque ceux/celles qui ont vécu leur foi en servant les plus nécessiteux/nécessiteuses sont séparé(e)s de ceux/celles qui ne l'ont pas fait.

Il s'agit d'un thème très intéressant pour une journée qui met l'accent sur la célébration et la reconnaissance du don de ceux/celles qui servent dans nos paroisses et nos écoles en tant que catéchistes. Pour comprendre ce thème, il faut considérer qui sont les catéchistes et le rôle qu'ils/qu'elles jouent dans la vie de ceux/celles qu'ils/qu'elles accompagnent.

Le thème de cette année nous invite à réfléchir à notre vocation à être des disciples missionnaires. Saint Jean-Paul II nous a rappelé que l'appel universel à la sainteté est étroitement lié à l'appel universel à la mission. Depuis notre baptême commun, chaque fidèle est appelé(e) à la sainteté et à la mission.

Cela signifie que chacun(e) de nous est à la fois disciple et missionnaire. Un(e) disciple est celui/celle qui croit et suit le Seigneur Jésus. Un(e) missionnaire est celui/celle qui est envoyé(e). Certain(e)s diront : « Oui, bien sûr, je suis un(e) disciple, mais je ne suis pas un(e) missionnaire, car personne ne m'a envoyé. » À la fin de chaque célébration de l'Eucharistie, nous sommes tou(te)s envoyé(e)s avec des phrases qui commencent par le mot « Va », comme « Va en paix, glorifiant le Seigneur par ta vie. » Le « Va » est censé être notre « mission » chaque semaine.

Nous devons tou(te)s « aller » et, en partageant la Bonne Nouvelle par nos paroles et notre témoignage, inviter les autres à devenir disciples. Des catéchistes, reconnu(e)s comme servant dans le ministère de formation de la foi de l'Église, sont également envoyé(e)s chaque semaine. Dans leur rôle de catéchistes, leur enseignement se concentre sur la formation des enfants, des jeunes et des adultes qu'ils/qu'elles accompagnent pour qu'ils/qu'elles deviennent eux-mêmes/elles-mêmes des disciples missionnaires. Que Dieu bénisse et inspire tou(te)s les catéchistes et enseignant(e)s pour leur service très important!

Alors que nous célébrons le dimanche de la catéchèse, puissions-nous soutenir et prier pour tou(te)s les catéchistes, mais aussi nous souvenir de notre propre appel à être des disciples missionnaires. Nourri(e)s par la Parole et les Sacrements, puissions-nous « aller en paix, glorifiant le Seigneur par [notre] vie ».

Sincèrement dans le Seigneur ressuscité,

† Stephen A. Hero

✠ Mgr Stephen A. Hero
Évêque de Prince Albert